

Season3 グローアップ

伊達中学校
3学年だより
第23号
文責
3学年主任
引地 一義

校舎内に響き渡る歌声

声量も大きくなりました

今週から、朝・昼休み・放課後の合唱練習を行っています。

三年生のみなさんは、これまでの経験と音楽の授業で学んだことを生かして、自主的に練習しています。

ある学級では、発声練習の前に腹式呼吸のトレーニングを行っています。また、別の学級では昨年度に教わっ



合唱練習のようす

た発声練習を行ってからの全体練習に入っています。

どの学級も、指揮者、伴奏者、パートリーダーを中心に自分達で考えて練習に取り組んでおり、成長が感じられます。

生徒のみなさんにとっては、自分達の演奏がどの賞になるのか気になるどころだと思えますが、どの学級

今週のひとこま

ビッグアート

ビッグアートで使用する、各パーツの彩色が終わりました。担当者が作成した設計図をもとに、22×15の正方形が印刷された台紙を指定された色で染めました。間違えないように集中して一



の演奏も感動を与えるような演奏になることを願っています。

書写作品もほぼ完成

国語科で展示する「座右の銘」の毛筆作品を制作しました。

自分の座右の銘を毛筆で書き、その意味をタブレット端末で調べて書きました。「桜梅桃李」「日進月歩」等の四字熟語を力強く書いていました。どのような意



味なのか聞いてみたところ、きちんと答えることができ

人の枚以上染め上げました。来週、ビッグアート係の生徒が全てをつなぎ合わせて、一枚の巨大な絵が完成します。



集中して取り組んでいます

ました。作品は他の教科作品と共に、武道場と家庭科室に展示しますのでぜひご覧ください。

授業のようす

桃花祭の準備・合唱練習と忙しい毎日ですが、授業への取り組みはいつも通り真剣です。また、伊達中の伝統である「三分前着席」もきちんと実行しています。



社会、理科の授業のようす

お知らせ

10月16日(水)は、進路対策・卒業準備金の第三回集金日です。本日、集金の封筒を配付しました。ご確認をお願いします。